

広

報

お知らせ版

薩摩川内

広報さつませんだい

2011

No.155

皆さまの善意を受け付けています

3月11日(金)に発生した東北地方太平洋沖地震の被災者へ向けた義援金を市役所本庁2階ロビーおよび各支所、社会福祉協議会の本所および各支所で受け付けています。皆さまのご協力をお願いいたします。

【問合先】＝本庁高齢・障害福祉課
社会福祉グループ(内線 2171)

川内



峰山地区コミュニティ協議会

内閣総理大臣賞受賞!

2月19日(土)、峰山地区コミュニティ協議会が、「平成22年度あしたのまち・くらしづくり活動賞」の最高賞、内閣総理大臣賞を受賞。同活動賞は、住み良い地域づくり活動に取り組み、優れた成果を挙げた団体などに贈られるもの。後日、徳田会長をはじめ同協議会役員らが、岩切秀雄市長を表敬訪問し、受賞の喜びを語りました。

東郷



斧淵地区コミュニティ協議会が

県の優秀賞を受賞

2月4日(金)、斧淵地区コミュニティ協議会が、鹿児島県共生・協働型地域コミュニティづくり推進優良団体表彰「県コミュニティづくり推進協議会優秀賞」を受賞。同協議会の地域の教育力を高め、青少年健全育成を図るための取り組み(おのぶち塾)などが高く評価されたものです。



地区コミュニティ協議会による特産品販売の様子



穴野上自治会による水戸黄門風に表現した悪徳商法退治の寸劇



「そうだったのか!生涯学習」を演題に記念講演(写真右池上氏・左増田氏)

2月26日(土)・27日(日)、サンアリーナせんだいで、生涯学習フェスティバルが開催されました。27日には、ジャーナリストの池上彰氏と教育ジャーナリストの増田ユリヤ氏による生涯学習をテーマにした記念講演が行われました。講演の中では来場者との質疑応答もあり、「池上彰さんの生きがいは何ですか?」との問いに、「新しいこ

とを知り、人にそれを伝えて喜ばせること」と答えていました。

このほか、会場内では市内各種団体による和太鼓、寸劇、伝統芸能などの舞台発表があり、屋外でも各地区コミュニティ協議会による地元特産品の販売や、フリーマーケットが行われるなど、約1万人の人出でにぎわいました。

「人を喜ばせることが生きがい」
大盛況!生涯学習フェスティバル